

«Écrit depuis le banc des accusés » un témoignage de René Gonzalez à la Foire internationale du Livre



La Havane, 5 février. (RHC).- René Gonzalez, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis présentera son témoignage du procès inique dont les 5 ont fait l'objet à Miami.

René Gonzalez a accepté de commenter au micro de Radio Havane ce livre qu'il a intitulé «Écrit depuis le banc des accusés»

«Le peuple cubain a partiellement connu ce journal à travers le programme de télévision La Table ronde dans le cadre d'une série sur l'affaire des 5. Après un long processus d'édition, la Maison Capitan San Luis a dû réduire un peu l'information car le journal a trois tomes.

Pendant 7 mois du procès je prenais des notes dans la salle et quand je montais dans la cellule je me mettais rapidement à taper à la machine tout ce qui était dit et je l'envoyais à Cuba pour que ma famille soit au courant de ce qui se passait dans la cour.

L'important du journal est le fait qu'il aborde des aspects peu connus de l'histoire. Les actes du procès, les articles de presse, et encore moins les médias de Miami, ne disent pas exactement ce qui arrivait dans une salle de la cour et nous connaissons tous les injustices commises. Le procès a été entaché de plein d'irrégularités.

Nous avons suivi le procès dans la cour de cassation et en quelque sorte nous avons eu une idée de la manière dont la Cour d'appel pervertit la justice. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154383-ecrit-depuis-le-banc-des-accuses-un-temoignage-de-rene-gonzalez-a-la-foire-internationale-du-livre>



Radio Habana Cuba